

Simce 2024

Privados se sobreponen en promedios ponderados

Continúan las evaluaciones de los resultados de las pruebas Simce. Sin embargo, donde no hay dudas, fueron los establecimientos privados pagados.

En el nivel de 4° básico, el Colegio Alemán obtuvo 315 puntos en Lenguaje y 302 en Matemáticas. Por su parte, el Colegio Cruz del Sur obtuvo 313 puntos en Lenguaje y 300 en Matemáticas. Más atrás quedó posicionado el Colegio Miguel de Cervantes que, consiguió 287 puntos en Lenguaje y 285 puntos en Matemática

Educación pública

Si hubo un resultado que llamó la atención y en representación de la educación pública fue la Escuela Punta Delgada de San Gregorio, que obtuvo 309 en Lenguaje y 242 puntos en Matemática. Un logro importante por estos tiempos que un recinto público supere la barrera de los 300.

Segundo Medio

En este nivel educativo,

el Colegio Cruz del Sur obtuvo el puntaje más alto en Matemáticas con 375 puntos y 306 en Lenguaje, superando en ambas pruebas a todos los establecimientos de la región.

Más atrás, los estudiantes del Colegio Alemán también rescataron buenos resultados, con 290 puntos en Lenguaje y 345 puntos en Matemáticas. Más atrás, los alumnos del Colegio Charles Darwin tuvieron como resultado, 281 puntos Lenguaje y 315 en Matemáticas.

Pero, no todo debe ser reconocimiento para los privados pagados, entre los subvencionados se destaca el Liceo María Auxiliadora de Punta Arenas con 283 puntos en Lenguaje y 308 en Matemáticas.

